

“Emiliano Alvarado; Un boxeador amateur que sueña en grande, se fue motivado por la visita de Sebastian y Gabriela Fundora”



Coachella

Por Marcos Palma
Pico de Gallo
Sábados 11:00 am.
Canal 15, Telemundo.
Foto: Emiliano Alvarado y Adrián Alvarado

Mientras que miles de jóvenes disfrutaban de los conciertos de Música en el Coachella Fest, por otro lado, pupilos del Gimnasio Lee Espinoza de Coachella esperaban sentados para darle la bienvenida a dos campeones quienes entrenaron en esas instalaciones y venían de visita; Se trataba de Sebastian y Gabriela Fundora, un héroe y una heroína quienes han puesto en alto el nombre de la Ciudad de Coachella.

El evento se realizó a un costado del gimnasio, los jóvenes llevan puesta su camisa color negro con un estampado en la parte trasera que se podía leer: Coachella Valley Boxing Club. Estábamos abajo de una estructura abierta a la intemperie donde los fuertes vientos frenaban la tranquilidad y serenidad del momento, factores climáticos que fueron superados por la pasión de querer estar cerca de Sebastian y Gabriela. Ambos llegaron en un automóvil antiguo, mejor conocido como clásicos, fueron recibidos por fuertes aplausos tanto por jóvenes quienes entrenan en el gimnasio de Coachella, así como por gente ordinaria que se dio cita en ese lugar.

Entre las personalidades oficiales encontramos; el Alcalde la Ciudad y un miembro del concilio; Steven Hernández y Neftalí Galarza respectivamente. Una campeona y un campeón que llegaron cada uno con sus dos cinturones.

Tuve la oportunidad de

hablar con varios jóvenes que entrenan con Lee Espinoza y me manifestaron su agradecimiento por estar en ese lugar.

Entre estos jóvenes disciplinados y respetuosos encontré a Emiliano Alvarado, quien tiene 17 años y este sábado 20 de abril estará debutando en el boxeo profesional, su pelea será en la ciudad de Guadalajara, México. Desde muy pequeño ha estado practicando este deporte, le gusta porque cuando veía a su hermano entrenar, él también se ponía las vendas y quería subirse al ring.

En total tiene 11 años siguiendo los consejos de su padre; Adrián Alvarado quien también es su entrenador, una historia muy parecida a la de los hermanos Fundora quien también son entrenados por su papá Fredy Fundora. Emiliano manifestó no tener miedo cuando se sube al ring y su mayor motivación es su familia, su sueño; es convertirse en un boxeador profesional; Entre sus ídolos resalto a Saúl, el Canelo Álvarez, Julio Cesar Chávez y el Triple G.

Por su parte, el papá Adrián Alvarado, habló de la gran trayectoria que tiene su hijo como boxeador amateur: “Tiene más de 60 peleas, es cuatro veces campeón nacional, ha boxeado en diferentes lugares: Detroit, San Luis Missouri, Texas, la Florida, Rosarito y Ensenada entre otros” enfatizó.

Comenzó boxeando en el Torneo amateur de Box que se realizaba en el Fantasy Springs Casino y que llevaba por nombre: Desert Show Down, desde ese entonces la gente ya decía que Emiliano tenía madera de campeón. Por su parte el entrenador Lee Espinoza asegura que Emiliano será otro campeón que

continuará con el legado de grandes boxeadores, tales como los hermanos Díaz, Joel, Antonio y Julio; Randy Caballero, Pancho Segura y más recientemente Sebastian y Gabriela Fundora. “Este muchacho puede llegar fácil a campeón del mundo, pero sí no se encuentra con una novia o amigos que no son buena compañía” manifestó el Señor Espinoza.

Para Emiliano el boxeo es un deporte que requiere mucho trabajo, entrega y disciplina, precisamente después de haber visto a los hermanos Fundora, se fue más motivado para llegar al lugar donde están ahora; “Aprendí que se necesita dedicación y trabajo duro, para estar en esa posición” manifestó este joven, quien espera regresar triunfante después de su primera pelea profesional como le dije anteriormente este sábado 20 de abril.

Niñas y Niños con sueños que desean estar en la cúspide, con sacrificios y trabajo, empujando desde muy chicos, que necesitan ese motor que todos llevamos dentro y aunque nos doblamos, no nos quebramos y si nos caemos, nos levantamos para seguir adelante.

Campeones en el ring, Campeones en nuestras acciones, Campeones en nuestras decisiones, Campeones en nuestra profesión, Campeones con nuestras Familias. Campeones en el amplio sentido de la palabra; Personalmente fue una gran experiencia haber estado cerca de un Campeón y una Campeona; Sebastian y Gabriela Fundora. Ahora habrá que esperar el destino de Emiliano, quien viene con la fuerza de un guerrero, con hambre de triunfo, con aires de humildad, pero también de grandeza, con una gran motivación que lo acompaña desde que tenía 6 años de edad y que recientemente fue fortalecida.

Padres que comparten sueños con sus hijos e hijas; juntos nutriendo la esperanza de un mejor porvenir, en un lugar llamado: Gimnasio Lee Espinoza de Coachella. Recuerde los entrenamientos son gratis, para más información puede llamar: (760) 398-5514.

CARNITAS La Piedad Restaurant

Tacos Carnitas Buches
Cueritos y mucho más.
Ordenes para llevar.

760-391-5275
49625 Cesar Chavez st. Coachella, Ca 92236